CDU-Ratsfraktion

(Anfrage Nr. 1985/2010)

Eingereicht am 23.09.2010 um 15:54 Uhr.

Ratsversammlung 28.10.2010

Anfrage der CDU-Ratsfraktion zum Schorsenbummel

Der Schorsenbummel auf der Georgstraße in Hannover, der an König Georg III. erinnern soll, wurde letztes Jahr neu konzeptioniert. In den Jahren zuvor fand der Schorsenbummel meist in den Monaten Mai, Juni und September statt. Dieses Jahr nur zweimal im September. Außerdem stellte die Verwaltung klar, dass der Traditionsbummel nicht an eine Person oder Gruppe gebunden sein soll.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

- 1. Welche Erfahrungen hat die Verwaltung mit der Neukonzeption des Schorsenbummels in den letzten zwei Jahren gemacht (positive Erfahrungen aber auch Beschwerden, usw.)?
- 2. Wie sieht die Konzeption für den Schorsenbummel für das kommende Jahr aus bzw. entwickelt die Verwaltung das Konzept laufend fort?

Jens Seidel Vorsitzender

Hannover / 24.09.2010